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平成３１年 第３回宇都宮市教育委員会会議録 

１ 日時    平成３１年３月８日（金） 開始時刻 午前８時３０分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   水越教育長，大場委員，伊藤委員，清島委員，伊藤委員 

４ 説明員   菊池教育次長，栗原学校教育担当次長，秋山教育企画課長， 

        冨山総務担当主幹，鈴木学校教育課長，増渕生涯学習課長， 

５ 書記    田上課長補佐，本田係長，渡邉総括 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

 ⑴ 審議事項 

   議案第４号 宇都宮市社会教育委員の会議への諮問について 

   議案第５号 教育委員会における職の設置について 

   議案第６号 職員の人事について 

   議案第７号 教職員の人事の内申について 

８ 議事の内容 
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ただいまから，平成３１年第３回宇都宮市教育委員会を開会する。 

本日の会議録署名委員は清島委員，伊藤（三）委員とする。 

 

議案第５，６，７号は「人事に関する案件」のため，非公開としてよろしいか。

（全員賛成） 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 

それでは，審議事項に入る。 

議案第４号 宇都宮市社会教育委員の会議への諮問について説明願う。 

【説明要旨】 

○ 改正民法が２０２２年４月１日に施行することに伴い成年年齢が引き下げら

れるが，宇都宮市成人式のあり方等について，社会教育委員会の会議に諮問し，

調査審議していただくもの。 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 諮問する内容として，「成人式のあり方」及び「成年としての自覚を促す取組」と

あるが，「成年としての自覚を促す取組」については，様々な取組が考えられるので，

今回諮問するということか。 

 成年年齢の引き下げについては，社会参画を促すという意味合いもあり，高等教

育機関との連携による取組などの働きかけをすることも考えられるので，そういっ

たことについても，社会教育委員会の会議から御意見をいただきたいと考えている。

 成人と成年の言葉の使い分けはどうなのか。 

 意味としては同じであり，民法上は成年となっているが，一般的には成人の方が

理解しやすいと考えられるので，修正してまいりたい。 

 それでは，「成人としての自覚を促す取組」に修正することで，よろしいか。 

 （全員了承） 
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 ほかになければ，議案第３号を決定してよろしいか。 

（全員了承）  

議案第４号を決定する。 

 

【公開できる案件の終了】 

 

これからの議案は非公開及び人事に関する案件であるため，傍聴者と関係職員以

外の退席をお願する。 

 

【非公開審議の開始】 

 

○ 議案第５号 教育委員会における職の設置について ⇒ 決定 

○ 議案第６号 職員の人事について         ⇒ 決定 

○ 議案第７号 教職員の人事の内申について     ⇒ 決定 

 

【非公開審議の終了】 

 

その他委員の皆様から何かご意見などあるか。 

（特になし） 

 

以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

 

終了時刻  午前９時１０分 

 

 

                  

 

                  

  


